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Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information Sybille Müller, Telefon: 030 - 82 99 98 612
E-Mail: sybille.mueller@erw-in.de

ERW-IN Büro 
Fax: 030 - 82 99 98 604
E-Mail: kontakt@erw-in.de

Kosten
20 €

Kursleitung
Ursula Hansen

Ort
Lebenshilfe Bildung
Heinrich-Heine-Str. 15, 10179 Berlin

Termin für den Kurs
30. März 2020 und 31. März 2020
Montag und Dienstag von 9 Uhr bis 15 Uhr

LHB-FS003

Ich weiß, welche Ziele ich im nächsten Jahr erreichen will.
Ich brauche dafür aber Unterstützung!
Wie überzeuge ich andere davon?
Gespräche bei Behörden oder auf einem Amt können schwierig sein.
Wie kann ich die Gespräche gut gestalten?
Ich will nach solchen Gesprächen zufrieden sein.
In diesem Kurs erhalten Sie Tipps, wie das gelingen kann.

Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub!

Das Gespräch mit der Fallmanagerin 
oder dem Fallmanager

Mitte

Bildungsurlaub


